## Freie Garten- und Landschaftsarchitekten

## Friedhof Lottstetten Urnenbestattung

Bauherr **Gemeinde Lottstetten** 

Baujahr 2006

Der Friedhof Lottstetten ist ein historisch gewachsener Friedhof, welcher mit alten Bäumen überstellt ist und vorwiegend aus Doppel- und Einzelgräbern besteht.

Da die Nachfrage nach Urnengräbern stetig zunimmt, soll der Friedhof um diese ergänzt werden. Dies geschieht in Form von Urnenwänden und Erdgräbern.

Die Urnenwände sind mit Urnenkammern ausgestattet, welche mit einer Abdeckplatte abgedeckt werden. Die verbindende Platzfläche ist mit Asphalt belegt. Die Urnenwände sind aus Beton und stehen in hellem Splitt. Die ganze Anlage wird durch gezielte Baum und Strauchpflanzungen aufgewertet. Vor allem im Eingangsbereich werden Strauch und Pflanzgruppen integriert.

Die Erdgräber für die Urnen befinden sich westlich und werden in die bestehende Rasenfläche integriert. Sie sind mit Platten aus xxx umlegt. Die Rasensteifen dienen als Fußweg. Kleinere Sträucher bilden den Abschluss der Grabstreifen. Somit passen sich neuen Urnengräber optisch in den bestehenden Friedhof ein.

Ein geschwungener Weg verbindet die neuen Urnengräber mit dem bestehen Friedhof und bildet somit eine Einheit.







Mitglied BDLA AKBW FLL